

Un nouveau syndicat régional : FOF SUD-EST

Anne-Marie SUDRY, FOF SUD-EST

Le 22 octobre 2011, dans le cadre bucolique de la campagne aixoise, le syndicat FOF SUD-EST a vu le jour.

L'assemblée générale constitutive s'est logée dans une journée de travail, riche de conférences et tables rondes, à laquelle étaient conviés tous les orthophonistes de la région. « Au-delà du bilan » tel a été le thème de nos réflexions. Nous avons pu y écouter, dans la matinée :

- Françoise MONNIER, orthophoniste à BORDEAUX, qui nous a exposé une vignette clinique.
- Kristell JEANNOT, psychologue clinicienne à MARTIGUES, qui nous a présenté un cas clinique qui illustre son questionnement : « A quel moment adresser un enfant à un orthophoniste ? »
- Arielle ANCEL qui nous a établi un « Etat des lieux des réformes en cours ».

Après une pause déjeuner fort conviviale s'est tenue notre assemblée générale constitutive. Frédéric PRAÏ (MARSEILLE) en assura la présidence. Sandrine JAUBERT (NICE), Véronique DE LARTURIÈRE (AVIGNON), Virginie ESCOFFIER (MARSEILLE), Anne MASSON (MARSEILLE), Isabelle RANDI (MARSEILLE) furent activement présentes pour

l'organisation et le bon déroulement. Après le vote des adhérents furent élus au CA FOF SUD-EST : Virginie ESCOFFIER, Sandrine JAUBERT, Véronique DE LARTURIÈRE, Anne MASSON, Isabelle RANDI, Anne-Marie SUDRY.

Le CA a élu le bureau composé de :

- Anne MASSON, présidente
- Anne-Marie SUDRY, vice-présidente
- Virginie ESCOFFIER, secrétaire
- Isabelle RANDI, trésorière.

La journée reprit avec Christian BELLONE, orthophoniste, directeur pédagogique de l'école d'orthophonie de NICE qui nous fit part de ses « regards sur le bilan orthophonique ». Une table ronde suivit, à laquelle participèrent Arielle ANCEL, Christian BELLONE et Véronique DE LARTURIÈRE. Le Pr Antoine GIOVANNI, directeur de l'école d'orthophonie de MARSEILLE avait accepté notre invitation et a largement participé aux débats.

Nous adressons tous nos remerciements à tous les participants à cette journée. Les interventions de chacun ont permis des échanges riches et chaleureux. Nous remercions aussi le bureau de la F.O.F. représenté par Arielle ANCEL et Claudine VITALE-TERLE. Enfin, un grand merci à Isabelle ALI et Catherine WOLF pour leurs conseils et leur soutien.